
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 14, am 05.02.2025 von 18:07 bis 18:41 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: 1x Vorstand, 1x Sprecher für stud. Leben, 1x Sprecher für Finanzen, 1x 
Sprecherin für Kommunikation (1x Vorstand, 1 x Sprecherin für Hochschule und 
Studium online), 1x Sekre  

Abwesend: Sprecherin für pol. Bildung (entschuldigt) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 13 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0  

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

-PH Karten für UB 
Die Schließfächer bei der Universitätsbibliothek sind bislang nicht für Studierende der 
Pädagogischen Hochschule Freiburg nutzbar. Ein Vorstand hat sich darüber genauer 
informiert und berichtet über die Gründe. 

-Sekretariat (aktueller Stand) 
Derzeit liegen zwei Bewerbungen für die freie Sekretariatsstelle vor. Am Donnerstag 
finden die Bewerbungsgespräche statt. 

-How to Referate 
Der Sprecher für stud. Leben berichtet kurz. Er hat das Treffen organisiert und 
durchgeführt. Die Teilnehmer*innenzahl war insgesamt gut, nur leider waren nicht 
alle Referate vertreten. 

TOP Anträge 

Derzeit liegen keine Anträge vor. 

TOP Mails 

- Vortrag in Freiburg-Weingarten: »Bildung als Privileg - Ist Bildungsgerechtigkeit 
politisch überhaupt gewollt?« am Freitag, 07.02.2025, 19 Uhr → Der Vortrag wurde 
zur Kenntnis genommen und wird auf Instagram durch die Sprecherin für 
Kommunikation beworben. 



 

 

- Anfrage: Ein Dozierender der PH Freiburg möchte eine Projektarbeit machen. Es 
soll um die Verbesserung der Berücksichtigung von Neurodiversität in der 
Hochschullehre gehen. → Ein Vorstand möchte Studierende darauf ansprechen, ob 
Interesse besteht. 

- Mail vom Shuffle-Projekt 
Das neu gegründete Inklusionsreferat ist noch nicht auf der Webseite zu finden. → 
Die Sprecherin für Kommunikation kümmert sich darum. 

- Aktualisierung Webseite 
Die Sprecherin für Kommunikation will die Webseite der VS in den Semesterferien 
aktualisieren. Besonders sollen dabei Informationen über Referate sowie 
Fachschaften abgeändert werden. → Die Sprecherin für Kommunikation kümmert 
sich um die Aktualisierung. 

TOP Sonstiges 

- Einführung "E-Portfolio" 
Bei dem Fach Deutsch wurden Information zum "E-Portfolio" als Rundmail an die 
Studierenden gesendet mit der Aussage es würden "Studierende, die ihr Studium im 
SoSe 23 oder im WS 23/24 aufgenommen haben, sind mangels der Möglichkeit, es 
anzufertigen, vom E-Portfolio befreit und müssen es am Ende ihres 
Bachelorstudiums nicht zusammen mit Ihrer Bachelorarbeit abgeben." Da das Fach 
dies allerdings nicht durfte, kam ca. 1 Woche später die Reaktion. Allerdings kam es 
infolgedessen zu sämtlichen Rückfragen und Verwirrungen seitens der 
Studierenden. Auch bei anderen Fächern gibt es diesbezüglich Probleme, aufgrund 
mangelnder Informationen. Hier gibt es vor allem Unstimmigkeiten bei den Vorgaben 
und in vielen Fächern fehlen sowohl die Ansprechpersonen als auch die Fragen.  
Weiterhin sollen Zuständigkeiten geklärt werden, denn bislang wurden einige 
Studierende auf die Sprecherin für Hochschule und Studium verwiesen. Die 
Sprecherin für Hochschule und Studium hat daraufhin eine Umfrage an die FS der 
Lehramtsstudiengänge versendet. Dadurch soll ein Überblick gewonnen werden.  
Es wurde beschlossen, dass sich Studierende zukünftig direkt an die Prorektorin für 
Lehre, Studium und Qualitätsentwicklung wenden sollen. → Die Sprecherin für 
Hochschule und Studium will das Thema beim nächsten Jour Fix ansprechen, evtl. 
mit Unterstützung von einzelnen Mitgliedern der Exekutive. 

Die Sitzung ist um 18:41 Uhr beendet. 

 

 
 


